

環境研究部会

部会員構成人員	43名
活動内容	<p><定例会> 毎月第一火曜日 19時より 横須賀市青少年会館にて開催 事業の打ち合わせ、役員会報告や、各中学校区での活動報告や情報交換など 今年度は新型コロナウイルスの影響で7月からの開催になりました。</p> <p><部会活動> 非行防止のため、啓発活動として「非行防止キャンペーン」を実施、 巡回指導員と共に繁華街のパトロール、環境研究部会独自の夜間パトロール</p> <p><協議会活動> ・11月に「中学生が考える非行防止」をテーマに中学生が描いたポスターを 市役所北口展示コーナーに展示</p> <p>・「社会環境実態調査」実施結果2021 作成</p>
活動紹介	<div data-bbox="373 667 1401 779" style="border: 1px solid blue; border-radius: 15px; padding: 5px; text-align: center;"> <p>非行防止キャンペーンポスター テーマ:「中学生が考える非行防止」 横須賀市役所1F 展示スペース 11月8日～12日</p> </div> <div data-bbox="523 788 1219 1200" style="text-align: center;">  </div> <div data-bbox="373 1218 1426 1301" style="border: 1px solid blue; border-radius: 15px; padding: 5px; text-align: center;"> <p>非行防止街頭キャンペーン 横須賀中央駅Yデッキ 11月13日</p> </div> <div data-bbox="528 1310 1225 1688" style="text-align: center;">  </div>
1年間を振り返って	<p>2021年を振り返ると、前年に続き人が集まることへの制限が続いた年でもありましたが、環境研究部会ではメインイベントでもある、「非行防止キャンペーン」では「中学生が考える非行防止」をテーマにポスターを募集したところ、素晴らしいポスターが集まりました。絵の上手さはもちろんのこと、メッセージ性のあるタイトルは、現代の中学生が捉えている「非行防止」として考え深いものでした。市役所でのポスター展示、横須賀中央駅での街頭キャンペーンの一環としての「非行防止キャンペーン」を無事に終えることができました。また、「社会環境実態調査」では、環境研究部会独自の項目を調べることによって、自分たちの住んでいる環境、危険な場所を改めて認識できたかと思います。</p> <p>来年度にはさらに良いものが出来るよう期待したいと思います。今後もコロナ禍が続くと思われませんが、「With/Afterコロナ」で青少年にとって、より良い社会環境を作っていきたいと思います。</p>